

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 27 (2000)
Heft: 3

Artikel: Perspectives d'avenir de "swissinfo.org"
Autor: Küffer, Manuel
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-912484>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Perspectives d'avenir de «swissinfo.org»

Le site «swissinfo.org» en constant développement

Des sites élargis en italien et en espagnol ont récemment été ouverts sur «swissinfo.org». A partir de ce site, il est déjà possible de charger les nombreuses émissions d'information des chaînes de radio et télévision de la SRG SSR idée suisse. Les pages de «swissinfo» ont subi un léger lifting et apparaissent sous un nouveau design.

L'introduction de services personnalisés sur le site sera le point fort de cette année. Ainsi, chaque utilisateur pourra, par exemple,

créer, à son goût, sa propre «page swissinfo» sur le net. Seules les informations qui l'intéressent apparaîtront sur l'écran. Sont également prévus cette année des services de messagerie: les usagers pourront se faire livrer leurs informations par e-mail – un service très apprécié par beaucoup de Suisses de l'étranger et de Suisses voyageant à l'étranger.

Orientation facilitée

Dans un proche avenir, un système d'information géographique sera disponible. Toutes les adresses seront indiquées, en ligne, sur des

cartes géographiques. Les applications sont multiples: par exemple, qui désire se rendre à un concert, lors d'un voyage en Suisse, pourra non seulement obtenir, dans le calendrier des manifestations, les informations nécessaires telles que date, heure et lieu, mais également consulter sur une carte l'endroit exact où se déroule la manifestation.

Si vous désirez vous tenir au courant des dernières nouveautés sur «swissinfo», vous pouvez vous abonner à l'e-mail-newsletter de la rubrique «à propos de SRI».

Il est possible de naviguer sur «swissinfo.org» à partir d'un

PC ou d'un Mac munis d'une carte son et de haut-parleurs et bien sûr d'avoir accès à internet, avec un navigateur (habituellement Microsoft Internet Explorer ou Netscape Communicator) et chargé Real Player G2 pour regarder et écouter les pages audio et vidéo.

Il faut aller chercher ce dernier (actuellement la version 7) qui est un peu caché, gratuitement à l'adresse www.realplayer.com. Il suffit de le télécharger et de l'installer sur PC/Mac en suivant les instructions.

*Manuel Küffer
Multimedia Marketing*

Lorsque j'ai pris en main votre numéro de février, un seul mot m'est venu à l'idée: fantastique!

Gisela Mertes, Espagne

Nous sommes désolés et attristés que l'on ose montrer notre ville dans un tel état de ruine et de destruction sur la photo très évocatrice et certainement très ancienne d'une page de couverture.

Liliane Schär-Bossi, Suisse

Je suis assez désolée de votre photo de couverture sur un arrière-plan de rue en ruines.

Letizia Heinrich, Allemagne

Les deux personnages de carnaval de votre photo de couverture semblent authentiques et romantiques. Je trouve éhonté que l'on ait choisi à Bâle un endroit aussi négligé et démantelé. J'espère que vous trouverez à l'occasion de plus belles photos de cette ville magnifique.

Yvonne Lazar, France

Saint-Martin à Sursee

«Comment les Suisses fêtent-ils?» SR 1/2000



Jusqu'au vingtième siècle, le lynchage des Noirs a été une véritable tradition qui a réuni des centaines et des milliers de joyeux fêtards. Certains n'hésitaient pas à nommer de telles cérémonies «barbecues» quand la victime était aussi brûlée.

Quant à l'oie que vous montrez dans vos pages consacrées aux traditions suisses, ce pauvre animal ne devient-il pas l'équivalent suisse de ce qu'était le lynchage américain, puisque chacun se délecte de la frayeur et des cris du pauvre animal?

J'avais espéré que l'oie était confectionnée en papier mâché, mais il semble qu'elle soit bien vivante. Si cette oie est vraiment vivante, j'espère qu'au moins cette tradition, ce spectacle inhumain, nous remémorera ces lynchages et les cruautés du passé.

Rosemarie H. Tucker, USA

Quelle photo dégoûtante! Mais en quel siècle de barbarie vivons-nous donc?

Sabine Nellen, Australie

La Suisse en fêtes

«La fête des fêtes est en Suisse romande» SR 1/2000

Je ne conteste pas que la Fête des Vignerons de Vevey soit une manifestation de première importance en Suisse romande. Par ailleurs, ce ne sont pas les moines qui ont défriché les terres et introduit la culture de la vigne sur la rive suisse du lac Léman, mais les Romains. Quant aux fêtes de tir du canton de Vaud, elles ne réunissent



pas les habitants pour la distribution des prix «à la sortie de la messe», le canton de Vaud étant majoritairement de confession réformée.

Il est également faux d'affirmer qu'on célèbre dans toute la Suisse romande le carnaval, ainsi que la Saint-Martin – deux fêtes parfaitement inconnues à Genève, dont je suis ressortissant, alors qu'on ne parle pas de la célébration de l'Escalade, qui fait chaque année l'objet d'un impressionnant cortège. On ne mentionne pas non plus la Fête de l'Indépendance, qui est la célébration patriotique annuelle du canton de Vaud, la Bénichon à Fribourg et la Saint-Nicolas en Valais.

Lucien Wasmer, Mexique